
2010 Rallye de l’Automne Porsche de la Région Rennsport 
2010 Rennsport Region Fall Porsche Rally

Date:  Samedi, 23 octobre  –  Saturday, October 23, 2010 
Inscription-Petit Dejeuner / Registration-Breakfast :  10 :00 – 11 :30 a.m. 

Dinner / Souper :  6 :00 p.m. 
Départ / Start: 12:00 p.m. - Hotel Imperia, 570 rue Dubois, St.Eustache, QC 

Point Central / Mid-point: 2:45 p.m. - Lac Estérel, Ste.Marguerite, QC  
Arrivée / Finish :  5:30 p.m. - Hotel Imperia, 570 rue Dubois, St.Eustache, QC 

Cout/Cost :  $40 voiture/car 
 

Conçu pour les novices et non-professionnels, ce rallye consiste d’une équipe pilote-navigateur qui suivront des indications 
d’un circuit urbain prédéterminé ainsi que suivre le code de la route. Ce rallye donne la chance au participant de tester leurs 

 habilités à suivre des instructions et avoir du plaisir à conduire leur Porsche. Notre route départ de St.Eustache sur les 
petites routes jusqu'à Lac Estérel où, on rétourne à St.Eustache. Aucune carte routière ou GPS est nécessaire. Des 

 instructions vous seront fournis a la rencontre des pilotes le matin de l’événement. Un déjeuner Continental est inclus dans 
 le cout d’inscription et vous sera servis entre 10:00 et 11:30 durant la rencontre des pilotes. Le souper sera de style buffet 
 chaud et froid avec un bar à pâte alimentaire et dessert au cout de $41.95 /personne (Voir menu en attachement).Un bar 

 payant a cocktail sera à la disponibilité des membres. Pour ceux qui viennent de l’extérieur, il y a un rabais sur les chambres 
 d’hôtel le samedi soir. Des trophées seront attribués aux trois premières équipes pendant le souper. Pour s’inscrire visiter 

 notre site web en se connectant au site et cliquer sur l’onglet ‘social’. Le sous menu ‘social registration’ apparaitra. 
Si vous êtes déjà inscrit au site clubregistration.net, vous pouvez faire votre paiement en ligne sur ce site en choisissant 
 l’icône l’événement Rally/Tour. Si vous n’êtes pas inscrit au site www.clubregistration.net. Il est très facile de créer un 

 compte. Après avoir créé un compte il vous suffit de vous connecter pour vous inscrire et faire votre paiement. C’est simple 
 et sécuritaire! Pour des instructions détaillées sur comment vous inscrire au site, consulter les détails sous l’onglet ‘social 
 registration’. Pour participer vous devez vous inscrire avec votre paiement en ligne de $40 AVANT le 19 octobre 

Le cout d’inscription sera $50 après le 19 octobre. Info : Andy Evangelidis, social@rennsport.ca  
-------------------------------------------------------------------------------- 

Destined for novice rally-goers and non-professionals, this rally consists of a driver-navigator team that will follow 
 pre-determined road directions while staying on city roads and obeying legal speed limits.  This rally will give you a chance 

 to test your skills at following written directions while having fun driving your Porsche. Our route will take us from 
 St.Eustache up to picturesque Lac Estérel and then back to St.Eustache; all along driving on small country roads. 
There is no need for maps or a GPS unit as full driving instructions shall be furnished to you at the driver’s meeting 
 on the morning of the event. A continental breakfast is included in the vehicle registration cost and shall be served 
 between 10:00 - 11:30 a.m. during the driver’s meeting. Dinner will consist of a hot/cold buffet with pasta bar and 

 dessert table at $41.95/person (See attached menu). A cash bar serving cocktails will also be available to members. 
For those that are driving to the event from far, there is a club discount on hotel rooms for Saturday night. 

Trophies will be awarded to the top three winning driving teams. To register, visit our website, log in and click on the 
 social tab. A drop-down will appear named social registration. If you’ve already registered for track events, you can 

also log in to clubregistration.net and make your payment as usual selecting the social event “Rally/Tour”.  
If you’ve never used the clubregistration.net website, it’s as simple as creating an account and logging in 

afterwards to register. It’s that simple! For detailed instructions, read the instructional text on the Social Registration tab. 
You must register for this event BEFORE October 19th with your on-line payment of $40.   
Late registration after October 19th will be $50.  Info: Andy Evangelidis, social@rennsport.ca  


